Für Alle, die ein Interesse haben, dass es auch zukünftig noch Einzelhandels Geschäfte in unseren Städten und Gemeinden geben wird.

- Laden Sie das PDF Plakat von dieser Webseite herunter
- Drucken Sie es oder lassen es in möglichst im großen Format ausdrucken
- Packen Sie Ihre Lagerware in Pakete und bekleben sie mit dem Plakat
- "Dekorieren" Sie Plakat und Pakete in Ihren Schaufenstern
- Lassen Sie sich persönlich vor Ihrem Schaufenster zusammen mit Ihren Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern und dem Plakat fotografieren.
- Veröffentlichen Sie Ihre Fotos und Aktionen auf Ihrer Instagram und Facebook Seite.
- Veröffentlichen Sie das Plakat auf Ihrer Instagram und Facebook Seite.
- Senden Sie es an ihre lokal ansässige Presse und an Radio- und Fernsehteams
- Senden Sie es an Freunde und Bekannte
- Senden Sie es an lokal ansässige Politiker Ihres Standortes
- Lassen Sie sich interviewen und machen laut auf die Probleme aufmerksam
- Bitte posten Sie ab sofort jeden Tag um 11 Uhr Ihre schönsten Bilder dieser Aktion auf Facebook und Instagram

Ganz wichtig!

## MONTAG, den 11.1.2021 um 11 Uhr!

An diesem Tag stellen Sie bitte Ihre Pakete vor Ihre Eingangstür und postieren sich zusammen mit Ihren Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern (unter Einhaltung der Abstand- und Hygiene Vorschriften) hinter Ihre Pakete. Diese Bilder posten Sie bitte direkt auf Facebook und Instagram.

## Bitte nicht vergessen!

Setzen Sie bei jedem Post den Hashtag

## #wirgehenmitunter